

Gemeinde Hohenkirchen

Beschlussauszug aus der Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Hohenkirchen vom 28.03.2023

Top 6.1 Feuerwehr – Konzept Modulbau

Herr Buckow stellt mit Herrn van Leeuwen ein Konzept zur Bauweise aus Holzmodulen für Gebäude, insbesondere Gerätehäuser, vor. Vorteile sind der schnelle Bau und Förderungsfähigkeit.

Herr Hauck vom Amt für Katastrophenschutz wurde bereits kontaktiert. Es wird in M-V ein Raster von Rettungs- und Katastrophenschutzwachen aufgebaut. Ab 2025 ist es möglich, Flächen vom Gemeindegebiet Hohenkirchen einzubinden.

Die Möglichkeit des Baus in der Bauweise auch für vollständige Wachen, inklusive Schlafräumen, soll geprüft werden.

Der Bürgermeister wird den Innenminister und Firma Egger kontaktieren, um die weitere Vorgehensweise abzustimmen.

Für den künftigen Bebauungsplan Nr. 29 soll die Flächennutzung entsprechend angepasst werden.